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去る 11 月 15 日（木）、鳥取ワシントンホテル

プラザに於いて、11 月第 2 例会は、鳥取いなば

ライオンズクラブのチャーターナイト例会として

実施いたしました。

当日は、岸さん、西尾さんの元気なお姿を拝見

し、改めて我がクラブの歴史と伝統を肌で感じる

ことができました。

チャーターメンバーの皆様においては、創設期

の大変なご尽力があったからこそ、連綿と今日の

クラブの隆盛に繋がっている事を実感させていた

だきました。

長きに亘るライオンズ活動の大きな成果に感謝

申し上げると同時に、後に続く一人として感謝申

し上げます。

また、これからのライオンズ活動が有意義であ

りますように、ご指導ご鞭撻を賜りますように、

お願い申し上げます。

チャーターメンバーの今後のご健康と、ますま

すのご活躍を希望すると同時に、来年も盛大に

チャーターナイト例会が行われますことを祈念

し、拙稿とさせていただきます。

チャーターナイト記念例会

福 嶋 德 男計画委員長

環境保全委員会の松本繁蔵委員より、例会で

10 月 28 日（日）本年最後の朝の清掃ですと案内

されましたので、新年度に入って一度も参加して

いないので「手帳」と多少の認知症の「脳」に書

き入れ遅刻しないように出席しました。温暖化と

はいえ朝夕ようやく過しやすくなりましたが、紅

葉にはまだ早かったですが落葉は多く、掃き集め、

ナイロン袋に十数個にはなったと思います。

落葉は自然の法則から考えれば堆肥になるので

は、ゴミにしていいのかな？など思いながら清掃

も終わり恒例の出席者全員で参加証明写真の撮影

とジュースを頂きました。

散会する前に松本委員より 11 月 25 日に本年も

う一度アクティビティがあると聞き、又、原稿依

頼まで聞き、耳を疑いながらペンを持ちました。

会員の皆様、今年の有終の美を飾る為にも多数

出席しましょう。厚着をして梅鯉庵で会いましょう。

10月の朝の清掃奉仕に参加して

森 田 勝 憲会員委員会
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新会員紹介
■譌メディス　代表取締役
■鳥取市北園 2－ 200 蕁 39 － 7711
 FAX39 － 7712
■自宅／鳥取市秋里 748 － 1 蕁 21 － 5233
 FAX21 － 5233
■血液型／Ｂ
■夫人／かよ子
■結婚記念日／ S52. 4. 22
■趣味／ゴルフ
■推薦者／下田哲也
■所属委員会／環境保全・公衆安全委員会
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松村明と申します。

下田哲也氏より約 2年前から熱心に入会のお誘

いを受けてまいりまして、この度歴史と伝統ある

鳥取いなばライオンズクラブに入会させていただ

くことになりました。

今後、皆様には大変お世話になることと存じま

すが、何卒よろしくお願い致します。

■譌久松自動車工業　取締役
■鳥取市商栄町 226 － 2 蕁 23 － 6848
 FAX23 － 6842
■自宅／鳥取市今町 1丁目 268 － 1 蕁 23 － 5355
 FAX23 － 5355
■血液型／Ｏ
■夫人／結子
■結婚記念日／H14. 11. 4
■趣味／サッカー・旅行
■推薦者／安岡敬恒
■所属委員会／計画委員会
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この度、伝統ある鳥取いなばライオンズクラブ

に、安岡敬恒様のご紹介で入会させていただくこ

とになりました。

鳥取いなばライオンズクラブといえば、さきの

オリエンテーションで、来年の 5月に 40 周年を

迎えると列席の先輩方からお聞きし、益々気が引

き締まる思いを覚えました。

国際的な社会奉仕組織のライオンズクラブで、

私は如何なる協力が出来るのか分かりませんが、

「ライオンズの精神」に則り、先輩方のアドバイ

スの下に積極的な参加を心がけたいと思っていま

すので、宜しくお願いいたします。

参加者　今川　角谷　砂田　田中敏　谷尾　谷口　田渕　中村洋　西山　仁保　野村　原田　平野　福井　藤井　松本繁
　　　　村山　森田勝　安田　山根秋　山本俊章　渡邉　L22名　小澤　三谷　横山　LS3名　事務局 1名
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去る 11 月 19 日（月）白兎会館において第 2回

ガバナー諮問委員会が、小田地区ガバナーをはじ

め盛田 7R－ RC、各地区委員、6クラブ会長、幹事、

事務局の出席のもとに開催されました。

会議は、矢野 ZCの開会挨拶ではじまり、小田

地区ガバナーより鳥取中央、鳥取いなば、鳥取久

松、鳥取砂丘の 4LC の前会長に対してクラブ会

長優秀賞が伝達されました。その後、小田地区ガ

バナー、盛田 RCの来賓ご挨拶があり、矢野 ZC

進行のもと議事がすすめられました。

（１）諮問事項協議

小田地区ガバナーが自ら、諮問事項回答書をも

とに、各クラブ会長から補足説明を求め、会員

増強、CSF Ⅱ、例会出席率を中心に各クラブ毎、

丁寧に所見を述べられた。また、日本ライオンズ

は 12 万人を割って 11 万 5 千人に減少している。

健全なクラブ運営には、会員増強は欠かせないの

で各クラブとも増強に努めてほしい。CSF Ⅱに

336－B地区　7R－1Z
第2回ガバナー諮問委員会報告

野 村 俊 美幹事

青少年、市民教育委員会では、年間計画を立案

するにあたり、今の時代に合った事業は何がある

か、委員一人一人が意見を出し合った結果、ケー

タイ電話、インターネットの正しい使い方の勉強

会、講演会の開催を計画しました。

11 月 25 日（日）午後 2時より県立図書館大会

議室で開催となりました。

講師に、鳥取県ケータイ・インターネット教育

推進員の福井正樹さんを迎え今回は高校生、一般

市民の方に聴講していただきました。参加人数は

少数でしたが私自身初めて聞く事例、安易な気持

ちでメールの書き込みで多くの人の目にとまり、

人のこころを傷つけ命を失しなったケース、Iモー

ドの使い方知識のなさで高額請求された人等、実

際にあった事件を数多くあげられ、少しでもメー

ルでのいじめ問題、ケータイ遊びで犯罪に巻き込

まれる実態を知り、便利な機械を媒介にして、大

人の知らないところで、悩み苦しんでいる子供を

どう救ってやれるか、文部科学省、県、地域、家

庭課、警察だけではなく、我々大人が、地域で家

庭で、子供達に対しコミュニケーションを持って、

正しい使い方を伝えましょう。

「ケータイ・インターネット遊びのリスク」講演会
－子どもたちをとりまく危険な世界－

安 田 　 勤青少年指導・市民教育委員会委員長

福井指導員
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ついては資金獲得として会員の拠出だけでなく、

地域の人を巻き込む事業を起すことによって、各

クラブとも是非、目標を達成してほしい。との要

望がありました。

（２）キャビネット会議からの連絡事項

矢野 ZCより CSF Ⅱと、会員増強の 10 月末の

状況が報告された。また、献血活動については地

区として重要なライオンズ活動となっているが、

1Z では実施されているクラブが少ない。予定の

ないクラブは今後、実施を検討してほしい。との

要請がありました。

（３）地区役員・委員よりの報告事項

※盛田RC

昨年より懸案であった、次年度の副地区ガバ

ナー問題は、2Z で何とか擁立していただくこと

となった。8年後は必ず 1Z で擁立していただき

たい。

※多田情報・PR・広報委員長

地区誌の第 2 号の発刊に当って各クラブの

ACT報告を送ってほしい。広く社会に PRする

ため、本年は地区誌を公的機関や新聞社にも配布

している。

※御船CSFⅡリジョン特別委員

※原田 LSIF 特別委員

CSF Ⅱ目標達成に向けて努力してほしい。2Z

に比べて1Zの達成率が低いので努力してほしい。

※秋下会則・会員増強委員

女性会員増強に向けて、女性会員を対象とした

会議を検討している。

※吉田環境保健・アイヘルス委員

献血事業、一本に絞って力を入れている。各ク

ラブで是非とも実施していただきたい。

※高見青少年キャンプおよび交換委員

時代と共に YE事業に対する意識が薄れてお

り、来年 2月頃に研修会を開催する予定である。

等々の報告、要望事項が各役員・委員より発表

されました。

（４）第 3回ガバナー諮問委員会

第 3回ガバナー諮問委員会は平成 20 年 2 月 25

日（月）開催されることとなりました。

この度の諮問委員会は、小田地区ガバナーのご

出席と矢野 ZCの巧みな進行で 2時間の予定時間

が瞬く間に過ぎていく有意義なものでありました。

2007年10月ゴルフ同好会便り

藤森選手優勝する
BG　矢野信也選手

石賀選手　細田選手初参加で緊張のあまり実力出しきれずに終わる

優勝の弁

いなばライオンズゴルフ同好会コンペが 10 月

28 日砂丘ゴルフコースでありました。

当同好会の温情、格段のご厚情を戴き優勝しま

した。同好会には大勢の熟達者がいます。

奇遇もあるものです。小生には優勝は霞の彼方

2006 年度クラブ会長優秀賞伝達
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2007年11月ゴルフ同好会便り

西尾選手89歳の快挙Vなる
BG　加納義信選手

ゴルフ同好会に2人目の女性選手誕生（飯塚智子）初参加に華麗
なるスイングを披露
井上法雄選手初参加　ご苦労様！　荒天によりハーフ競技で終了

優勝の弁

11月 18日は前日まで続いた小春日和が急変、全

国あちこちに初雪が報道された今年初の寒波襲来、

しかも、風の強い記念すべき月例競技会になりま

した。かねて、天気予報で覚悟の上のことなので

寒さ対策は充分用意した上での参加になりました。

のもの、夢の又夢ご無縁のものと思っていました。

ルールを守り、自ら全力を注いで取得する以外に

手中にできない故に、爽快、歓喜して心から有難

度と言えます。何回あっても良いです。

当日、行って来ます。と小生、孫娘、いってらっ

しゃい頑張って、お土産はすき焼牛肉でしたね。

お母さんを手伝って準備して待っていてね。約

束して。

一路砂丘ゴルフコースへと駆け参じでました。

副賞は、藁草履ほど厚く、大きく、サシも入った

ステーキ五枚。今朝の約束とは違った、準備もし

ていたのだろう。でも良かった。許せる約束違い

だ。裾分もして、家族一同美味しく頂きました。

好々爺に一寸だけでもなれたか、いなばライオ

ンズゴルフ同好会に入会していればこその感動

で、冥利に尽きる思いです。

この感動を、大勢の人たちに浴して欲しいです。

是非、当クラブゴルフ同好会に入会して、夢を叶

えてくだい。

2007 年 10月例会成績表　10月 28日（日）鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 藤森　寛義 96 33 63
2 壱岐　昇一 113 43 70
3 渡邉　哲次 112 40 72
4 矢野　信也 89 17 72
5 加納　義信 92 20 72
6 岸　　良尚 102 28 74
7 西尾吉兵衛 125 50 75
8 森下　堅司 94 18 76
9 中村　洋和 92 16 76
10 田中　敏明 91 15 76
11 今川　　登 104 27 77
12 田中　康之 85 8 77
13 福嶋　德男 92 15 77
14 山本　孝夫 108 29 79
15 横山　賢二 102 22 80
16 石賀　伸也 105 21.6 83.4

順位 氏名 GROS HDCP NET
17 下田　哲也 117 27 90
18 富士原貴恵子 125 33 92
19 細田　　覚 145 36 109
20 仁保　統博 73 8 65
21 川田　善忠 48 NR

ベストグロス賞 矢野　信也
ドラコン№ 5 川田　善忠
　　　　№ 14 田中　敏明
ドラタン№ 5 西尾吉兵衛
　　　　№ 14 細田　　覚
ニヤピン№ 2 森下　堅司
　　　　№ 7 中村　洋和
　　　　№ 11 藤森　寛義
セカンド№ 16 福嶋　德男
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第一組スタート。老人組最右翼の西山氏。鳥取

ゴルフクラブ支配人の川田氏お二方に従い、風に

負けない格調高いプレイに終始したつもりではあ

りましたが 3番コースグリーンの上の静止ボール

が 10センチも勝手に動くほどの強風と、頼りない

腕のせいで救いようのない難行苦行でありました。

天候の具合と参加者の合意によりハーフコンペ

になったことと、HDCP のお陰で本年度も優勝

させていただくこととなりました。有難うござい

ます。今年も新たな感激を味わっております。

冬の間みっちり勉強していいスウィングを身に

つけ、春にはハンディアップしたいと念願したと

ころであります。

2007 年 11月例会成績表　11月 18日（日）鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 西尾吉兵衛 96 50 46
2 加納　義信 82 20 62
3 石賀　伸也 94 30 64
4 西山　　弘 88 23 65
5 横山　賢二 87 22 65
6 中村　洋和 83 16 67
7 川田　善忠 88 20 68
8 富士原貴恵子 101 33 68
9 仁保　統博 77 8 69

順位 氏名 GROS HDCP NET
10 藤森　寛義 92 20 70
11 飯塚　智子 113 DP
12 井上　法雄 120 DP

ベストグロス賞 加納　義信
ドラコン№ 6 飯塚　智子
ドラタン№ 6 富士原貴恵子
ニヤピン№ 2 中村　洋和
　　　　№ 7 加納　義信

結成15周年事業
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11月第1例会（1日）

・小田邦雄（地区ガバナー）…貴クラブの新会員

入会式に臨み会員増強への努力に痛感しまし

た。また例会では挨拶の機会を与えて頂き、有

難うございました。貴クラブが鳥取県を代表す

るクラブに成長することを望んで止みません。

・盛田栄一（7R－RC）…例会訪問させて頂き

ました。貴クラブの益々のご発展を祈念申し上

げます。

・鳥取いなばライオネスクラブ（8名）小澤・横

山・三谷・田中・影井・岸・早瀬・谷口…今日

は例会におまねき頂き、ガバナーのお話をお聞

き出来、大変勉強になりましたのでドネーショ

ンさせて頂きます。

・田渕吉男…例会に小田ガバナーの訪問を頂き誠

に有難うございます。

・矢野信也…小田ガバナーをお迎えして11月第1

例会を盛大に開催することが出来ました。あり

がとうございました。

・役員・会員委員会一同…地区ガバナー小田邦雄

様、キャビネット会計佐藤昌司様、7R－RC盛

田栄一様の本日の入会式並びに例会の御出席に

感謝致しまして、ドネーション致します。

・仁保統博…本日、鳥取県民ゴルフ大会東部地区

予選会が鳥取カントリークラブ吉岡温泉コース

で167名の参加者で開催されます。私、競技委

員長として運営に携わります。ガバナーご出席

の例会を欠席しますがお許し下さい。ガバナー

には遠路ご出席有難うございます。

・西尾吉兵衛…10月23日の毎日新聞で近所のお医
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者さん̶という取材記事に載りました。何の事

はない。老人の医師が元気に診療しているの

が、珍しいからだと思います。元気のヒケツ

は？と問われて、ゴルフをしていますと答えて

おきました。ゴルフに感謝を込めて、ドネー

ションを致します。

・山本泰久…先月27日から3泊4日の行程で北岳に

登ってきました。台風20号の影響もなく、絶好

の登山日和でした。北岳（3192.4m）は南アル

プス（山梨県）に位置する富士山に次ぐ日本第

二の高峰です。私にとって今回は初めて経験す

る登山でした。季節は10月末、登山口は紅葉

の晩秋、頂上は氷点下マイナス3度の初冬の気

候、また標高差1700mの登山もかなりキツイも

のがありましたが、登り8時間半、下り6時間半

で無事下山する事が出来ました。やはり私には

夏山がいい、年を考え、無理せず、楽しみなが

ら、北アルプス・南アルプス・中央アルプスの

名峰制覇目指して頑張ります。

・平野之致…第35期　鳥取県アマ将棋名人戦。

挑戦者決定大会が10/28開かれ外孫の西高二年

の松本英樹四段が昨年に引き続き連勝し、来る

11/25白兎会館で松田隆名人に三番勝負を公開

で挑みます。当日は無差別トーナメントに38名

が出場し、ベスト4に娘婿の憲幸四段、孫の憲

太郎五段と三人の松本ファミリーが進出し決勝

戦は倉吉の山田収氏と対戦しました。松田名人

は34期のうち30期名人位を保持している超ベテ

ランです。ベストを尽してもらいたいと思って

います。

・砂川啓治…クラブ入会以来30年はじめて表紙に

のりました。これが最後でしょう。

・安岡敬恒…この度山根健司さんに鳥取いなばラ

イオンズクラブに入会いただき感謝申し上げる

とともに今後の期待とご活躍を祈願いたしまし

てドネーションさせて頂きます。

・岸　良尚・今川　登…参議院議員選挙の大敗の

責任をとって石破茂氏が辞任されました。その

後任に山口享氏が選任されました。私共は山口

享氏の今後の活躍を期待してドネーションをさ

せて頂きました。

・藤本順一…10月26日～28日（4日間）○北京、

承徳、天津に夫婦で旅行してきましたので。○

我が社の記事が10月31日付の日本海新聞にのり

ましたので。

・中村洋和…10月12日第5回功友会（竹内市長）

ゴルフコンペで（71名参加）グロス82、ネット

68.8点で優勝してしまいました。久し振りの勝

利で喜んでいます。

・藤森寛義…11月1日鳥取いなばLC第一例会に、

336－B地区小田ガバナー、佐藤キャビネット

会計、盛田RC、ライオネス8名様の特別参加を

戴き、例会、入会式セレモニーに華を添えて頂

き感動しました。

・藤森寛義…10月27日、鳥取市布勢陸上競技場で

『第18回会長杯陸上競技選手権大会』がありま

した。孫娘（藤森皓未　高草中学校二年生）が

中学校女子の部で100m障害で、15秒91で一位

になりました。

・藤森寛義…10月28日、鳥取砂丘ゴルフコース

で、当クラブゴルフ同好会コンペがありまし

た。同好会の格段の御厚情を戴き優勝させて頂

きました。

11月第2例会（15日）

・藤森寛義…11月第1例会にてタイムオーバーと

なりましたので。

・平野之致…県高校文化連盟主催の第16回全国高

校将棋新人戦兼第6回中国地区将棋選手権大会

（1、2年生26名出席）の県予選が11/4開かれ男

子の部で外孫の松本英樹四段が全勝。優勝し二

位の米子高専・石田直大君と1/24秋田県の全

国大会に、更に上位6名が12/15から岡山市の中

四国大会へ出場します。昨年は憲太郎五段（優

勝）と香川県へ出ましたが、今年は両大会共、

優勝候補の一角と云われていますので上位進出

してほしいと思っています。

・田渕吉男…今年度、前期で5名の会員増強が出

来ました。これも会員の協力あってこそです。

後期も何卒よろしくお願い致します。

・下田哲也…松村明さんの入会に際し心よりお喜

び申し上げます。皆さん宜しくお願いします。

・砂川啓治…秋の全国火災予防運動が11月9日～

今日15日までです。「火のそばを　どんな時で

も　はなれるな!!」明徳小6年生の女の子のス

ローガン。鳥取市長賞受賞。又12月25日～31日

まで、全国年末火災運動が始まります。焼肉や

いても家やくな!!マッチ一本火事のもと。
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★11月1日　第949回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率72.3％　M後率88.6％）

※入会式

※地区ガバナー、キャビネット会計、RC紹介

※地区ガバナーあいさつ

※7R－RCあいさつ

＜幹事報告＞

・第2回ガバナー諮問委員会開催について

日　時　2007年11月19日（月）12：00～14：30

場　所　白兎会館　　ホスト　鳥取砂丘LC

出席者　矢野　田渕　野村　事務局

・キャビネット主催新会員研修開催について

日　時　2007年11月9日（金）13：00～16：00

場　所　ホテルセントパレス倉吉

出席者　矢野　西尾政行

＜委員会報告＞

・会員…第二回リジョンレベル会員委員会報告

・計画…11月第2例会CN記念例会

日　時　2007年11月15日（木）

例会18：00～18：30　祝賀会18：30～

20：00

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　2000円

・クリスマス家族例会について

日　時　2007年12月20日（木）

例会18：00～18：30　家族会18：30～

20：30

会　場　白兎会館

・市民教育…鳥取こども学園もちつきについて

日　時　2007年12月2日（日）9：00～

場　所　鳥取こども学園

・環境保全…10月朝の清掃奉仕

日　時　10月28日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵　L22名　LS3名参加

・11月朝の清掃奉仕について

日　時　11月25日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

★11月8日　理事会　18：30～　白兎会館

理事19名出席

・第54回地区年次大会予備登録について

日　時　2008年4月13日（日）

代議員総会9：00～10：10　大会式典

10：15～12：15　昼食12：30～

場　所　ホテルオークラ岡山

登録料　8,000円

・記念ゴルフ大会について

日　時　2008年4月12日（土）8：00スタート

場　所　岡山カントリークラブ桃の郷コース

登録料　5,000円

・前夜祭について

日　時　2008年4月12日（土）18：00～

場　所　岡山ロイヤルホテル

登録料　8,000円

★11月15日　第950回チャーターナイト記念例会

　18：00～　鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率70％）

※チャーターメンバースピーチ

※チャーターメンバーへ記念品贈呈

＜幹事報告＞

・第54回地区年次大会代議員について

矢野　田渕　田中敏明　松本信光　井上

田中宏明　野村

＜委員会報告＞

・青少年…結成40周年記念事業「FMLクリスマ

ス鳥取いなばライオンズクラブカップ」開催

日　時　2007年12月15日（土）～12月23日（日）

場　所　市内小学校体育館・県立体育館（最終日）

参加者　小学生　男女　合計50チーム予定

・保健…平成19年度臓器移植推進街頭キャンぺー

ン参加のお礼状
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理事会だより－（11月）事務局だより

マンスリーレポート集計表（10月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 8 1,860,025 1 4.5 38 36 0 0 36 2 3 3 77.0

鳥取いなば 2 0 2 26.0 79 79 0 1 78 6 0 0 89.0

鳥 取 中 央 4 258,000 3 27.0 49 47 0 1 46 2 0 0 86.0

鳥 取 久 松 2 5,000 1 2.0 44 42 0 1 41 0 0 0 78.0

鳥 取 千 代 0 0 0 0.0 28 30 0 0 30 2 0 0 69.0

鳥 取 砂 丘 1 0 1 7.5 50 49 0 0 49 6 0 0 88.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 1 3.0 20 20 0 0 0 20 85.0

◎12月誕生祝…7日加納　10日中井　13日福井　

14日渡邉、矢野　17日石谷　25日西尾、松原

◎12月結婚記念日ライオン…5日壱岐　12日神

谷、福嶋

◎同好会だより

・クラブゴルフ

10月28日（日）於．砂丘　優勝　藤森寛義

11月18日（日）於．砂丘　優勝　西尾吉兵衛

・12月のクラブゴルフは、12月9日（日）砂丘

9：00スタート

議題

①第54回地区年次大会代議員について　　　承認

②新会員について　　　　　　　　　　　　承認

③青少年の為の携帯電話、インターネット遊びと

リスク講演会開催について

PRチラシについて、鳥取いなばライオンズク

ラブの前に「結成40周年記念」を入れてPRし

てはということが提案され、審議の結果、記念

事業ではないので、区別するため、「結成40周

年」ということで承認とする。

④結成40周年記念事業「FMLクリスマス　鳥取

いなばライオンズカップ」～小学生対象ミニバ

スケット大会～開催について

プログラム作成については、今までは、参加

料、協賛広告の収入でまかなっていたが、今回

はそれに参加料と当クラブ有志に協賛広告を募

り、より充実したものを作成する。

日程は、11月17日（日）に組合せ抽選会（参加

40～50チーム）、12/22、23を決勝戦とする。

⑤チャーターナイト記念例会について

日　時　2007年11月15日（木）

例会18：00～18：30　祝賀会18：35～

20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

※チャーターメンバーへ記念品を贈呈　　承認

⑥クリスマス家族例会について

日　時　2007年12月20日（木）

例会18：00～18：30　家族会18：30～

20：30

場　所　白兎会館　※予算内にて実施。　承認

⑦岡崎邸保存について

審議の結果、当クラブ独自の対応はなしとする。

⑧次回12月理事会は、拡大理事会とし、会場を変

更し、委員長にも参加してもらう。

日　時　2007年12月13日（木）18：30～

場　所　丸茂
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・田中愛子…ライオンズクラブの例会に出席させ

て頂きましたところドネーションの多い事に

びっくり致しました。今日は私もドネーション

をさせて頂きます。

◎11月9日　第275回例会　14：00～15：00

於．白兎会館

・会長挨拶

・12月忘年例会開催について

日　時　2007年12月7日（金）17：30～19：30

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　4,500円

・新年例会について

日　時　2008年1月11日（金）12：00～

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　4,000円

招　待　スボンサークラブ会長・幹事

・11月の朝の清掃奉仕

11月25日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

・ガバナーより公式訪問回答書に対する感想

・第54回336－B地区年次大会予備登録

日　時　2008年4月13日（日）

場　所　ホテルオークラ岡山

大会式典10：15～12：15

昼食会12：30～

登録料　8,000円　　締切日　12月10日



表紙写真説明

「ケータイ・インターネット遊びのリスク」の講演会。会場風景。

12 月 行 事 予 定
○クリスマスの行事
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一雨ごとに秋の空…と言われますが、今年は紅

葉を愛でる間もなく、寒さに震える今日この頃です。

早いもので今年も残りわずかとなり、気忙しい

師走を迎えようとしています。会員数も会員の皆

様のご協力により増え、今年の締め括りのクリス

マス例会もこれまで以上に賑やかに、盛大に行わ

れることと思います。

日ごと寒さも増してきます。皆様、お身体には

十分お気をつけて、新しい年を迎えて頂きたいと

思います。

PR・会報編集委員　下石　明義

LSC 第 276 回例会

（鳥取久松 LCクリスマス例会）

（鳥取 LCクリスマス例会）

（鳥取砂丘 LCクリスマス例会）

第 951 回例会

理事会

（鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

鳥取こども学園もちつき

（鳥取千代 LCクリスマス例会）

（鳥取 LC例会）

第 952 回クリスマス例会

天皇誕生日

クラブゴルフ

（鳥取中央 LCクリスマス例会）

振替休日


